



Informatorio Cejapec N°7. Stp. Merzp - Obra 1980. P. 28

LOS SIGNOS DE LA VIOLENCIA.

69881

Edison Otero.

Ed. Aconcagua, 1979.

" La impostura y la superstición como el prejuicio y la ideología, el fanatismo y la calumnia, tienen, pues, tanta fuerza como para merecer que se acuñe la proposición anti-aristotélica de que el hombre tiende por condición a la ignorancia." Conclusión inevitable para quien, como el filósofo chileno, ha estudiado las alternativas de la violencia a partir del pensamiento de tres autores contemporáneos : Stanley Milgram, Arthur Koestler y Albert Camus. Obra importante y lúcida en el afrontamiento de esta manera de convivencia precaria y sofisticada que vive el planeta en el presente siglo. La violencia dispone de lenguaje y de no menos justificación y enmascaramiento. El joven autor contribuye a la comprensión de este mundo incomprendidamente cruel.

Los signos de la violencia. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los signos de la violencia. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile